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语言不通不方便
河南人想学永康话

程威：
有没有学习永康话的培训机构？

主持人：
你怎么想到要学习永康话？

程威：
我是河南的，来永康工作三年了，语言

不通不太方便。

主持人：
你可以向身边的永康同事讨教，或者

是看我们电视台的方言节目呀！

程威：
哦，谢谢！

86岁老人乘坐公交车
外国朋友主动让座令人感动
老伯：

前几天早上，我碰到了一件让我感慨的事

情，一直在我的脑海里，久久不能忘怀。

主持人：
说说遇到什么事情了？

老伯：
那天早上 9 时左右，我在三马路等 2 路公交

车。上车后，我看到一位外国小伙子坐在后门旁

的座位上，看着年纪只有20多岁，1米8左右的个

子，头发很黑，很帅气，背着一只黑背包。他看到

我上车后，马上站起来给我让座。我觉得在公交

车上给老人让座很普遍，但外国人给别人让座，

我还是头一回遇到。作为客人，外国朋友能够给

老人让座，给我留下了很深的印象。

主持人：
他的心灵和人一样美。你多大年纪了，是外

出还是回家？

老伯：
我今年 86 岁了，那天坐车去证券营业厅看

股票。这位外国朋友从外表看是非洲人，不远

万里来到中国。在公交车上，他主动给老人让

座，此举让人间充满爱，是学习中国雷锋的精

神，又勇于在中国实践，是非洲朋友对中国表

示友好的展现。

好心人捡到驾驶证交派出所
热心民警及时帮忙找到了失主

小妞：
感谢象珠镇派出所及时通知我，让我免去了

许多麻烦。

主持人：
遇到什么事情了？

小妞：
前两天，因工作需要去象珠。也不知在什么

情况下把自己的驾驶证给丢了，直到象珠派出所

打来电话，说有人捡到我的驾驶证，让我到他们

那领取，我才知道我的驾驶证丢了。

主持人：
真是太粗心了，驾驶证掉了也不知道。

小妞：
是啊。接到电话后，连忙到派出所领取证

件。在此，特别对民警的高度负责精神表示钦

佩。从登记上看，捡到我驾驶证的人姓王，幸亏

这位好心人捡到了，还不怕麻烦地交到派出所。

要不然，驾驶证丢失后还需要挂失，会给带来不

少麻烦。在此希望借助报纸表达一下我的感激，

衷心地感谢他们这副热心肠。

舅舅对我像朋友一样
想送件称心的礼物给他

緗厷：
主持人，请问长辈生日送什么礼物好?

主持人：
是你自己的长辈吗？

緗厷：
是的，过生日的是我舅舅，我们平时关系很

好。舅舅很和善，经常打电话关心我，有时还给

我零花钱，让我买点好吃的。平时遇到事，我们

都会像朋友一样商量。只是我现在还是学生，没

多少钱，要是用父母的钱送就没什么意义了，所

以不知道送什么。

主持人：
你可以想一想平时舅舅缺什么东西，可以送

件衣服或剃须刀之类的生活用品。

緗厷：
这个想法不错，剃须刀比较实用，而且经常

用得到。

主持人：
其实只要心意在，送什么他都会开心的。

緗厷：
也是，谢谢你的建议，我会好好挑样礼物

的。

相恋四年我想向他求婚
谁说只能男人主动

双鱼：
主持人，明天是我和男朋友相恋四周

年的纪念日了。

主持人：
那是要好好庆祝一下。

双鱼：
现在还不知道怎么庆祝，我一直挺粗

心的，常会忘记一些纪念日。但我男朋友

很浪漫，每个节日、纪念日都会给我惊

喜。

主持人：
都用什么方式呢？

双鱼：
很多，比如假装忘记纪念日，等到晚上

再拿出准备好的礼物。还摆过“I LOVE

YOU”的烛火，送过一大串的心形汽球等

等，我都很感动。

主持人：
果然很浪漫啊，那这次你有什么表示

呢？

双鱼：
我想对男朋友说几句话：“不经意间我

们走过了四年，四年里有欢笑有泪水，更多

的是你对我的迁就和包容。能遇上你，是

我生命里最美的事，让我们一直这样走下

去。我们结婚吧，亲爱的！”

主持人：
呵呵，这算是求婚吗？

双鱼：
是啊。我想嫁给他，他是我眼中世上

最好的男人。

主持人：
你们是怎么认识的？

双鱼：
我们是大学校友，那时我上大三，他还

在读大一。后来我毕业了，去上海工作，虽

然两地相隔，但两个人的感情似乎更牢固

了。

主持人：
你们是哪里人？

双鱼：
我是永康人，他是台州人，现在都在永

康做着普通的工作。虽然他很平凡，但在

我心里他是最好的。

主持人：
那祝愿你们永远快乐幸福。

弟弟调皮姐姐烦心
还需要相互包容互相忍让

方家宝贝：
主持人，我觉得有个弟弟挺烦心的。

主持人：
为什么这么说？

方家宝贝：
因为我收拾完的房间，他总给我弄乱。

主持人：
男孩子总是调皮一些，你是姐姐？你们相差

几岁？

方家宝贝：
对，我们相差7岁。

主持人：
那你今年几岁了？

方家宝贝：
15岁。

主持人：
随着时间的推移，以后会明白，亲情是最宝

贵，是永远也改变不了的。当你们经历过生活的

洗礼之后，我相信你以后会理解的。但要想尽早

使你们之间的关系和谐起来，做姐姐的还是要包

容弟弟的一些行为，不能计较太多。当然说起来

容易，做起来难，需要你真心付出才会有所改变。

相信你的真心会换来弟弟的理解。

方家宝贝：
嗯，谢谢。可能有一些话我不是很懂，但我

希望弟弟能早点看到我的真心。

主持人：
给弟弟做个榜样，姐弟间的感情是很奇妙

的。要知道家人的那份亲情是无人可以代替的，

你自己也可以和你弟弟多沟通。


